



**Der Heimatkreis Stettin in der Pommerschen Landsmannschaft e.V.
Historischer Arbeitskreis Stettin (HAST)**

per Adresse: Ursula Zander, D- 25899 Galmsbüll/NF, Mühlendeich 14a,
Tel: 04667/422, ursula-zander@t-online.de
26. Dezember 2015 = noch Weihnachten

**Liebe Stettiner,
bzw. mögliche interessierte Teilnehmer an der nächsten Tagung des „HAST“ in Stettin im Mai 2016!**

Dieses Jahr ist noch nicht ganz zu Ende, doch die Reisepläne für 2016 werden konkret:

Mit dem Hotel Viktoria, am Lindenplatz / Plac Batorego 2, PL 70-207 Szczecin, Tel: 0048 91 43 43 855, sind auf meine Veranlassung hin schon mal vorsorglich 4 DoZ und 4 EZ über Frau Elisabeth Rybicki mit Preisnachlass für uns reserviert worden, denn ich gehe momentan wieder von 12 Personen aus.

Wir können am **Sonntag, 8. Mai** ab 14.00 Uhr unser Quartier beziehen; Abreisetag ist **Mittwoch, 11. Mai**. Das wären also 3 Übernachtungen. Ggfs. könnte man individuell noch um einen Tag verlängern.

Bitte teilen Sie mir also in absehbarer Zeit mit, **ob Sie teilnehmen werden** und ihre speziellen Wünsche. Auch Ihre Reisepläne; ob mit PKW oder Bahn und /oder ob gemeinsam ab Lübeck mit dem MVP-Ticket. Mit welchen eigenen Themen, Vorhaben, Veranstaltungen etc. wir die drei Tage und Abende ausfüllen werden ist noch offen. **Ich bitte um Ihre Vorschläge und Beiträge.**

Auf jeden Fall sollten wir das „Museum der Wende“ besichtigen, das gerade noch vor Jahresende, am 18. Dez., eröffnet wurde. Auch ein Konzert bzw. Besuch der Philharmonie sollte wieder auf dem Programm stehen. Ebenso eine Stadtteilbegehung (welcher?). Wie wäre es, wenn wir mal die Insel von dem Naturforscher Paul Robin ansteuerten?

Ich will auch versuchen, mit irgendeinem jetzigen polnischen Betrieb oder der Stadtverwaltung in Kontakt zu kommen, um etwas über die gegenwärtige oder künftige wirtschaftliche Situation zu erfahren.

Ich hoffe nun, dass Sie wohlauf sind und auch im kommenden Jahr gesund und munter bleiben, damit wir alle die üblichen Anstrengungen beim Besuch der Heimatstadt einigermaßen gut bewältigen können.

Jetzt wünsche ich erst mal einen Guten Rutsch ins Neue Jahr und vor allem Zuversicht in die Zukunft und verbleibe mit landsmannschaftlichen Grüßen

von der Sedina, der Stadtpatronin,



Ihre Ursula Zander, Vorsitzende HKT/HKA Stettin